

## Presseinformation

27.09.2016, PS

### **Hände hoch fürs Handwerk: Handwerk trifft Schule**

**Die Wirtschaftsförderungsgesellschaft Saarpfalz arbeitet derzeit in Kooperation mit der Handwerkskammer an einer Imagekampagne zur Stärkung des Handwerks im Saarpfalz-Kreis. Den Auftakt bildeten zwei Workshops mit Vertretern von Schulen des Kreises und Handwerksbetrieben.**

**Bexbach/ Saarpfalz-Kreis.** „Hände hoch fürs Handwerk“ – so lautet die Imagekampagne, die am 15. September beim 2. Saarpfalz-Gipfel „Gemeinsam den Wandel gestalten“ in Homburg vorgestellt wurde. Ziel ist, das Handwerk mehr in das Bewusstsein der Öffentlichkeit zu rücken und es mit all seinen beruflichen Chancen und Möglichkeiten vorzustellen.

Die Wirtschaftsförderung Saarpfalz hat hierzu verschiedene Aktivitäten geplant. Zum Auftakt ging es jetzt in zwei Workshops um einen gegenseitigen Austausch und das Kennenlernen zwischen Handwerkern und Vertretern von Gemeinschaftsschulen des Kreises. Moderiert wurden die Workshops von Dr. Justus Wilhelm, Bereichsleiter Bildung der Handwerkskammer des Saarlandes. Schülerinnen und Schülern soll damit die Möglichkeit gegeben werden, zukunftssichere Handwerksberufe besser kennenzulernen und das Interesse an einer dualen Ausbildung zu wecken. Langfristiges Ziel ist es rund um die Schulen einen regionalen Handwerkerpool mit gegenseitiger Kooperation zu schaffen.

Im Laufe der Workshops wurde deutlich, dass ein großes beiderseitiges Interesse an einer Zusammenarbeit besteht. Sowohl alle Vertreter der Gemeinschaftsschulen des Kreises, wie auch die eingeladenen Handwerksbetriebe, zeigten sich offen und engagiert für die Thematik. Es stellte sich klar heraus, dass beide Seiten eine engere regionale Zusammenarbeit wünschen.

Handwerksbetriebe, die daran interessiert sind, sich an der Kampagne zu beteiligen und Schülern Einblick in ihre Betriebe zu gewähren, sind herzlich eingeladen, sich bei Doris Gaa, Geschäftsführerin der Wirtschaftsförderungsgesellschaft Saarpfalz mbH zu melden. Weitere Informationen: Wirtschaftsförderungsgesellschaft Saarpfalz, Telefon 06826 5202-0, [info@wfg-saarpfalz.de](mailto:info@wfg-saarpfalz.de).



Die Wirtschaftsförderungsgesellschaft Saarpfalz hatte in Kooperation mit der Handwerkskammer des Saarlandes zwei Workshops organisiert, bei denen es um die engere Zusammenarbeit zwischen den Gemeinschaftsschulen des Kreises und regionalen Handwerksbetrieben ging.

Wirtschaftsförderungsgesellschaft Saarpfalz mbH  
Petra Stein  
Saarpfalz Park 1  
66450 Bexbach  
Telefon (06826) 52 02-0  
Telefax (06826) 52 02-28  
E-mail: [info@wfg-saarpfalz.de](mailto:info@wfg-saarpfalz.de)  
Internet: [www.wfg-saarpfalz.de](http://www.wfg-saarpfalz.de)